
ПРОТОКОЛ № 3 

Совещания по вопросам обращения с отходами в Калининградской области 

 

20 июля 2011 г.                                              г. Калининград 

15.00-17.00                 Советский проспект д. 1 ауд. 352 

 

Председательствующий — Председатель Регионального Союза переработчиков отходов 

Калининградской области С.О. Лавриненко. 

Докладчики: 

Председатель РСПО КО — С.О. Лавриненко, Заместитель Министра строительства и ЖКХ 

Л.Ф. Пильтихина, директор ОГУП «ЕССО» В.Н. Прудников, доцент КГТУ С.В. Кондратенко, 

Директор НКО «Фонд знаний и технологий для МСБ «Виктория» О.З. Матукевич, директор 

консалтинговой фирмы «Бизнес-Эксперт» Г.Я. Дыханов, начальник отдела охраны 

окружающей среды и водных ресурсов А.В. Данилов. 

Присутствовали: руководители и представители организаций работающих в сфере 

обращения с отходами, всего 54 представителя. 

 С.О. Лавриненко сообщил присутствующим о работе РСПО КО, его целях и задачах, а 

также о проведенной Союзом работе. Осветил проблемы в сфере обращения отходов, 

перспективах развития отрасли. Призвал присутствующих обращаться в Союз со своим 

видением проблем обращения с отходами, частными проблемами переработчиков, с целью 

анализа и обобщения данной информации и постановкой соответствующих вопросов на 

еженедельных совещаниях в Министерстве строительства и ЖКХ Калининградской области. 

Также были озвучены вопросы и предложения, прозвучавшие на Всероссийском 

экологическом форуме в Москве в июне 2011 г. 

 Л.Ф. Пильтихина сообщила о разработке долгосрочной концепции обращения с 

отходами в Калининградской области, которая будет на законодательном уровне принята 

осенью 2011 г. в Калининградской области. Где будут учтены все аспекты обращения с 

отходами от сбора до переработки.  

 В ходе Совещания Л.Ф. Пильтихина и В.Н. Прудников предложили участникам 

Совещания обращаться со своими вопросами и проблемами в РСПО КО, для их дальнейшего 

анализа и еженедельного доклада С.О. Лавриненко на совещаниях в Министерстве 

строительства и ЖКХ, с целью мониторинга отрасли и принятия соответствующих решений.  

 В.Н. Прудников рассказал собравшимся о работе ОГУП «ЕСОО», его целях, задачах. 

Формировании системы складирования ТБО, строящихся полигонах ТБО. Затронул 



проблемы переработки отходов и государственной политики Калининградской области в 

сфере обращения с отходами. 

 О.З. Матукевич рассказал о работе Фонда знаний и технологий «Виктория». О том, 

что Фонд собирает передовой европейский и российский опыт в сфере технологий и 

поддержки малого и среднего предпринимательства, и внедряет их в реальное производство 

товаров и услуг. 

 Г.Я. Дыханов сообщил о программе Северного сотрудничества «НЕФКО». Данная 

программа позволяет предпринимателям получать европейские инвестиции для 

переработчиков отходов в Калининградской области. В обобщенном виде рассказал о 

европейской и американской моделях переработки отходов. 

 С.В. Кондратенко рассказал о разработках КГТУ в сфере обращения с отходами, 

обучении экологов в КГТУ, сертификации специалистов экологического профиля, 

экологической документации. 

 А.В. Данилов сообщил о работе и проблемах, которые существуют в г. Калининграде в 

сфере удаления и переработки отходов, а также о разрабатываемой на уровне города 

программе санитарной очистки. 

 По итогам совещания и анкетирования были: 

-     выявлены основные проблемные точки в сфере обращения с отходами,  

- сформулированы основные направления диалога переработчиков с органами 

государственной власти, 

-  озвучены конкретные проблемы отдельных переработчиков (работа с вопросами и 

предложениями ведется), 

- следующее совещание, которое планируется в августе 2011 г. будет посвящено вопросам 

переработки бытовой, компьютерной техники и аккумуляторов (предложения принимаются), 

- в связи с повышенным интересом к вопросу вступления в РСПО КО принято решение о 

приёме до 30 сентября 2011 г. заявлений о вступлении в РСПО, которые будут рассмотрены 

на очередном Общем собрании членов Союза в IV квартале 2011 г. 

Председательствующий: 

Председатель РСПО КО      С.О. Лавриненко 

 

Протокол вёл        М.В. Балановский  

 


